

Caleidoscopio Cultural

por Eblyn Josafat Molina



**LUCA y
Armando López
Macip, muy
sonrientes.**

Fotos: Martín Pérez Gallardo

La fiesta comenzó y todo está listo para la celebración del magno evento musical, cultural, artesanal de Orizaba y al régión "Expori 2008".

Como ya sabemos, la máxima fiesta de la zona comienza con la presentación de la cartelera cultural que en este año nos ofreció una magnifica apertura en la presencia del maestro Luca Rebola, a quien ya habíamos escuchado y su fama de talentoso pianista antecedió lo que fue su segunda presentación en Pluviosilla.

Lo único que podemos decir sin más es que el evento fue sencillamente encantador, en su máxima expresión musical nos presentó un programa dedicado a Mozart, aunque interpretó también algunas melodías del cuarteto de Liverpool, acompañado de la Orquesta Clásica de Orizaba, dirigida por el maestro Armando López Macip.

La primera interpretación del maestro Rebola fue el concierto para piano y orquesta No. 21 de Mozart, continuando con la "pequeña Serenata Nocturna", Juego de la parte clásica continuaron con melodías de "Los Beatles" como la del "Largo y sinuoso camino", enseguida "Algo" y luego de otras el público de pie ovacionó al pianista, uno de los más prestigiados en el ámbito musical en el mundo.

Nuestras felicitaciones para los organizadores del evento mismo, con el cual se abre la cartelera cultural de la Expori 2008, que en este año es dirigida por el señor Gerardo Sanz Sosa y el ingeniero Hugo Chahin Malaty, contando por supuesto con el apoyo de un equipo de colaboradores que con su esfuerzo hace posible que muchos niños enfermos de cáncer tengan una esperanza de vida, no sólo en papel sino muy real.



UN PÚBLICO entusiasta y conocedor acudió al evento de la inauguración de la cartelera cultural de Expori 2008.



ARMANDO López Macip, coordinador de Cultura del Ayuntamiento de Orizaba, satisfecho con el éxito obtenido.



EL MAESTRO nos encantó con su interpretación musical.